

120 usuarios hospitalizados han sido inmunizados contra la influenza

SALUD. Mayoritariamente son adultos mayores o personas crónicas entre 11 y 59 años.

Con el objetivo de reforzar la estrategia de vacunación contra la influenza en los grupos objetivos, el Hospital Clínico Herminda Martín inició la campaña de inmunización de las y los usuarios hospitalizados por segundo año consecutivo. En los primeros 10 días, se inocularon un total de 120 personas, los que

en su mayoría 92,5% (111) son adultos mayores o personas con enfermedades crónicas (entre los 11 y los 59 años).

La subdirectora de Gestión del Cuidado de Enfermería del HCHM, Angélica Ortiz, señala que "el año 2024 tuvimos una excelente experiencia con la inoculación de nuestros usuarios hospitalizados (349 en to-

tal) y este año, el Ministerio de Salud estableció esta estrategia innovadora dentro su campaña, como una exigencia a nivel nacional. Al igual que el año pasado, la población está muy agradecida de la posibilidad de vacunarse estando hospitalizados, porque al alta ya están protegidos contra la influenza y no requieren trasladarse a

otro centro con este propósito".

Además la directiva resaltó que "en esta ocasión, sumamos al grupo objetivo a los padres, madres y/o cuidadores de lactantes prematuros hospitalizados y también a los niños menores de 6 años".

"El mayor beneficio de realizar la inmunización con anti-



ESTRATEGIA BUSCA PROTEGER A LOS GRUPOS OBJETIVOS.

cipación al período de mayor circulación viral, es permitir que se desarrolle la producción de anticuerpos contra el virus de la influenza, lo que en promedio ocurre luego de 15 días y

de esa manera, prevenir la enfermedad grave, hospitalizaciones e incluso muerte por esta causa", aseguró la subdirectora Angélica Ortiz.